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Lutz Caspers
3  Hannover
Munzeler Straße 31 den 11. 4. 67

Lieber Alfred !

Man wird schon bestraft, wenn man nicht zur Jahresversammlung erscheint  -  zumindest, indem man 
einige Zeit im Dunklen schwebt.

Durch Deinen Rundbrief 4 / 67 hast Du dieses Dunkel etwas gelichtet. Einige Fragen entstehen aber 
dennoch.

1.  ich fühle mich zu denen gehörig, 'die es noch nicht wissen sollten' und nahm zur Kenntnis, daß am 
     6. / 7. Mai eine VS-Sitzung in Hannover stattfindet. Alles weitere geregelt, nehme ich an, und bitte 
     um rechtzeitige Informierung, wo sie stattfindet (vgl. meinen Brief zur JV).

2.  ICM :  Schön geplant, aber wenn es jetzt in Nice stattfindet, wohnt Klaus natürlich ganz schön weit 
     weg.

3.  Ostberlin :  bin gespannt, mehr über Eure Beschlüsse zu hören. War es ein Druckfehler, daß ich nur 
     bis 'autumn 1967' im IC tätig bin (vgl. Brief an Janet 13.3.) ?
     Habt Ihr auf der JV beschlossen, wer fährt, wenn Janet  -  wie es jetzt der Fall zu sein scheint  -  
     doch erst Ende Mai fährt ?
     Falls Du ihr noch nicht geschrieben hast, teile ihr doch bitte mit, daß ich ab 26. Mai abends wieder 
     zu allen Schandtaten bereit bin. Falls Du ihr geschrieben hast, sag's mir.
     In Bezug auf den Status unseres Delegierten stimme ich Janet voll und ganz zu. Aus der Ferne (!) 
     hört es sich tatsächlich so an, als hättet ihr einen 150 %igen Beschluß gefaßt, von dessen Nutzen 
     ich noch nicht überzeugt bin. Diplomatischer gegenüber dem ES wäre es zumindest gewesen, die 
     Klausel einzufügen 'falls das IC dem zustimmt'. 
     Euer Beschluß, so wie er ans ES ging, konnte nur bedeuten :  wir wollen unter das diesjährige 
     Abkommen unsere Unterschrift setzen  -  ebenso wie Janet. Die FDJ ist aber nur an einer 
     Unterschrift  d e s  SCI-Delegierten interessiert. Weiterhin habt Ihr ja wohl mit dem Beschluß vor, 
     die volle Verantwortung zu übernehmen, d. h. letztlich auch uns die Verhandlungen selbständig 
     führen zu lassen. Ich weiß nicht, ob die FDJ dem im Moment zustimmen würde (so ändern sich die 
     Zeiten). Warten wir's ab.

Herzlichst

Durchschlag an HUS


